
 

 

  

SEGNO 
 

Sulle pagine bianche di un 
quaderno, utilizzando tutta la 

creatività, scriviamo ogni 
giorno le diverse forme di 
gentilezza, di servizio, di 

tenerezza, di ringraziamento 
e di scuse che ci scambiamo 
in famiglia, con gli amici… 

Ogni giorno cercheremo così, 
di dare il meglio di noi stessi 

affinché la famiglia sia 
espressione dell’azione 
creatrice di Dio Padre. 

#laretedelVangelo 
Domenica 23 maggio 2021 

    Pentecoste 

Diocesi di Concordia-Pordenone 
Servizio per la Catechesi - Pastorale Familiare 

PREGHIAMO INSIEME… 
 
Spirito di Dio che aleggi sulle acque 
e invadi la terra del tuo amore, vieni su di noi, 
rinnovaci e donaci la calma sulle nostre tempeste, 
il silenzio tra le tante parole. 
 
Tu sei il fuoco che purifichi le nostre vanità,  
fai germogliare nel silenzio la Parola 
che ci fa rinascere nel tuo Spirito. 
 
Spirito di Dio, soffio leggero,  
sussurra al nostro cuore il nome del Padre. 
Unisci i nostri cuori nell'unico tuo Amore  
per essere luce tra di noi.  
 
Spirito di Dio, linfa d’Amore 
di quell'Albero che è Cristo,  
nel quale siamo innestati con il Battesimo: 
fa’ che tutti i nostri fratelli siano per noi,  
il dono grande del tuo Corpo,  
entro cui matura la Parola  
e la comunione con il Padre. 



Commento al Vangelo (Gv 15,26-27; 16,2-15)   Noi conosciamo bene il Padre, che ha creato tutto: sappiamo che cosa vuole, sappiamo per che cosa ringraziarlo e come rivolgerci a lui. Conosciamo bene anche Gesù, il Figlio, quello che ha fatto per la nostra salvezza e possiamo anche immaginare quello che pensa e quello che ha da dirci. Ma lo Spirito Santo chi è? Che cosa fa? Sappiamo che è importantissimo, che ci ispira cose… Ma spesso non sappiamo come riconoscerlo, come distinguerlo dalle nostre idee o le ispirazioni spontanee del nostro istinto. Spirito Santo e sensazioni sono la stessa cosa? Gesù in questo Vangelo ci aiuta a prendere confidenza con lo Spirito Santo, ci indica che cosa fa e soprattutto che cosa ci succede dentro quando lui è all’opera. Per prima cosa, lo Spirito Santo “dà testimonianza di Gesù”. Cioè, tutte le volte che Gesù ci convince, ci piace, significa che lo Spirito Santo è all’opera. Tutte le volte che ci sembrano molto vere le sue parole, tutte le volte che ci ricordiamo qualcosa di lui, tutte le volte che vorremmo essere capaci di vivere come lui, tutte le volte che comprendiamo che dobbiamo chiedere il suo aiuto e che possiamo farlo senza paura… Quando ci sentiamo così, significa che lo Spirito Santo sta lavorando, perché noi, con la nostra scelta di fede, gli abbiamo dato il permesso di farlo. Posso provare a riconoscerlo e a ringraziarlo per questa sua opera che mi unisce di più a Gesù. Ma c’è anche un’altra cosa che fa lo Spirito Santo. Ci accompagna alla verità tutta intera, ci assiste mentre pian piano impariamo la profondità della fede in Gesù e ci convinciamo ad andare fino in fondo. Giovanni si esprime così: “portare il peso” della verità. La verità tutta intera è la gloria di Gesù, cioè la bellezza della sua vita donata per noi. Allora quando sento che apprezzo la radicalità di Gesù, quando capisco che non amo veramente se non mi dono anch’io, quando desidero dare la vita per le persone che ho più vicino, quando intuisco che devo cominciare io a perdonare, a prendermi carico dei più deboli… Ecco la verità tutta intera e quindi ecco lo Spirito Santo che sta operando in me. Talvolta è così forte che io vorrei essere più prudente, non vorrei amare così, ma non posso farne a meno. Mettiamoci in ascolto dello Spirito Santo che abbiamo ricevuto e che ci parla nel profondo del nostro cuore.  don Federico Zanetti 



 
 durante la settimana… 

…preghiamo così 
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Beata la famiglia il cui Dio è il Signore  
e che cammina alla sua presenza. 
 
Beata la famiglia aperta alla vita, 
che accoglie i figli come un dono,  
valorizza la presenza degli anziani,  
è sensibile ai poveri e ai sofferenti. 
 
Beata la famiglia che si ritrova nella preghiera insieme. 
 
Beata la famiglia che vive l'amore nel distacco  
da tutto ciò che è banale per vivere nella libertà del cuore. 
 
Beata la famiglia che sceglie sport e programmi costruttivi. 
 
Beata la famiglia che si fa palestra di rispetto,  
nella benevolenza e nel perdono vicendevole,  
superando i contrasti. 
 
Beata la famiglia che s'impegna a costruire  
un mondo migliore e pulito,  
in armonia con la natura. 


